



Comisión Bicameral realizará un “Diálogo Indígena Nacional” en la Cámara de Diputados

Boletín No. 4713

- Se llevará a cabo el 8 de agosto, en el marco del Día Internacional de los Pueblos Indígenas

El presidente de la Comisión Bicameral de Concordia y Pacificación (Cocopa), diputado Alfredo Vázquez Vázquez (Morena), anunció que el próximo 8 de agosto se llevará a cabo un “Diálogo Indígena Nacional”, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, en el marco del Día Internacional de los Pueblos Indígenas que se conmemora el 9 de agosto.

El diputado explicó que este diálogo con los pueblos indígenas contará con la participación de entidades federativas que tienen representación de este sector poblacional.

Enfatizó que “es nuestra responsabilidad visibilizar la demanda de los pueblos originarios”; por ello, es importante llevar a cabo este encuentro y tener este tema en la agenda.

En otro rubro, Vázquez Vázquez recordó que, derivado del foro realizado sobre desplazamiento forzado, se efectuaron algunas acciones y una de ellas fue solicitar una reunión de trabajo con la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, para buscar una atención a los desplazados de diversas entidades federativas.

“No hemos dejado de avanzar en lo que corresponde a la atención a los desplazamientos forzados y empujar los temas en las dependencias correspondientes que creemos que pueden tener mejor atención”, dijo.

El diputado Javier Huerta Jurado (Morena) externó su apoyo en la realización del Diálogo Indígena Nacional y consideró acertada la propuesta para conmemorar el Día Internacional. Sugirió que los diputados indígenas hagan la convocatoria porque ellos representan a ese sector y “valdría la pena involucrarlos”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

28/07/2023

LEGISLATIVO

De MC, el diputado Salvador Caro Cabrera respaldó la iniciativa “de este importante foro” con los pueblos originarios representantes en el país, y expresó su apoyo para la realización del evento.

La senadora María Graciela Gaitán Díaz (PVEM) mencionó que en San Luis Potosí se tienen grupos de indígenas de suma importancia y pidió invitarlos al evento; “a todos nos debe interesar y asumir con gran responsabilidad”.

El diputado local de Chiapas, Raúl Eduardo Bonifaz, recordó que el 8 de agosto se entrega la medalla Rosario Castellanos en el Congreso del estado. Pidió invitar a los legisladores locales que son de pueblos indígenas.

